

## Un año más Fundación Hefame premia la atención farmacéutica

La Facultad de Farmacia de la UAH y Fundación Hefame llevan colaborando de manera ininterrumpida, durante más de diez años, en la celebración de los actos de la patrona de farmacia, la Inmaculada Concepción, donde Fundación Hefame entrega los premios anuales a los mejores trabajos de farmacia asistencial de los alumnos.

El pasado 15 de diciembre en la UAH tuvo lugar este acto de entrega de premios, de la mano de la vicepresidenta de Hefame Ana Oliver, y del consejero de Hefame por Madrid, Ignacio Collados.



Ana Oliver, (segunda por la izda.) e Ignacio Collados (primero por la dcha.) junto con los premiados

Oliver, en nombre de Fundación Hefame, matizó “siempre estaremos presente en acciones destinadas a visibilizar el esfuerzo de los estudiantes de farmacia, sobre todo en el ámbito de la investigación farmacéutica, como pilar para fomentar el desarrollo humano”.

Los dos trabajos premiados llevan por título: ATENCIÓN FARMACÉUTICA EN MIGRAÑA” e “INTERVENCIÓN FARMACÉUTICA EN ASMA Y OTRAS ENFERMEDADES RESPIRATORIAS”, cuyos autores han sido ANDREA LÓPEZ VÁZQUEZ y ANA DE PRADO ARRABÉ, respectivamente. El tutor de ambos trabajos han sido FERNANDO CANTALAPIEDRA FERNÁNDEZ.

Collados, recordó que “estos premios valoran a estudiantes investigadores con voluntad social y sanitaria para el cuidado de las personas mediante la investigación”.

**Enhorabuena a los premiados y a los candidatos a premios Fundación Hefame en atención farmacéutica.**